

財団法人日本ユニセフ協会
会長 赤松良子様

キャンペーン隊の皆様、ようこそ福島へおいでくださいました。心から歓迎いたします。

日本ユニセフ協会の皆様が、貧困や紛争、栄養不良や病気などで苦しむ世界各国の子どもたちのために、長年にわたり支援活動を続けられていることに、深く敬意を表します。

本県では、知・徳・体のバランスのとれた、社会に貢献する自立した人間の育成を基本目標の一つとして、他人を思いやるこころの育成など、子どもたちの豊かなこころをはぐくむ教育に取り組んでいるところであります。

このような中、キャンペーンで行われるユニセフ研修会や学校訪問等の活動は、本県のめざす教育と軌を一にするものであり、皆様方の活動や貴重な体験談を通して世界の子どもたちの現状を紹介していただきますことは、ユニセフ活動の大切さの理解が促進されるとともに、キャラバンの目的でもあります、地球的視野を持って主体的に行動する人間の育成にも大いに役立つものと期待しております。

皆様の活動が多くの方々の理解を得て、今後ますます発展され、子どもたちの健康と幸せを願う心が、大きな輪となって世界中に広がりますよう、心からお祈りいたします。

平成22年10月28日

福島県教育委員会教育長 遠藤俊博

